

NUMÉRO 08

NOVEMBRE 2023

Cliquez sur nos plus récentes vidéos qui ont comme objectif de faire rayonner notre CSS.

Sécurité à bord!

Clin d'oeil à nos directions d'écoles

Génération IPC



Je collationne

En cette année scolaire 2023-2024, tous les enfants de l'École des Vents-et-Marées de Rivière-Ouelle reçoivent quotidiennement une collation santé comprenant une barre de céréales, un fromage et une gourde de fruits sans sucre, avec la précieuse collaboration des enseignant(e)s et du personnel de soutien. Cette initiative est possible grâce à une collaboration dans la communauté, soit à l'organisme Je collationne.



Un don pour payer les cahiers d'exercices

Le comité du 150e de la Municipalité de Saint-Philippe-de-Néri a remis à l'école un montant de 4 000 \$ à la suite des activités tenues l'an dernier. Grâce à ce don, les cahiers d'exercices des élèves seront tous payés pour l'année en cours et pour une partie de la prochaine année scolaire. Sur la photo, on retrouve les élèves, le personnel de l'école et madame Aline Boucher, présidente du comité. Un grand merci!



Casse-Noisette : un spectacle des Fêtes

Les musiciens du programme Arts-Études de l'École secondaire de Rivière-du-Loup et l'école de danse District Danza joignent leurs efforts pour offrir un spectacle scolaire en lien avec le temps des Fêtes, en collaboration avec Rivière-du-Loup en spectacles. Une soixantaine de musiciens et plus de 100 danseurs et danseuses préparent le spectacle Raconte-moi l'histoire de Casse-Noisette, qui sera présenté les jeudi 7 décembre et vendredi 8 décembre en journée aux élèves et en soirée pour leur entourage au Centre culturel Berger de Rivière-du-Loup.

Un don significatif à l'École de l'Amitié

Les familles de Saint-Gabriel-Lalemant ont reçu un précieux cadeau récemment, alors que le comité des loisirs du village a annoncé qu'il remettait 1 000 \$ en dons, ce qui permettra de payer le matériel scolaire des enfants qui fréquentent l'école. Les parents n'auront donc pas à payer les livres et cahiers cette année. Le comité des loisirs, présidé par le maire de Saint-Gabriel-Lalemant, monsieur Gilles DesRosiers, a amassé les fonds grâce à la récolte de canettes et de bouteilles vides au mois de mai dernier.



Les grands propulseurs

Un vent de nouveauté souffle sur la formation professionnelle du Bas-Saint-Laurent, de la Gaspésie et des Îles-de-la-Madeleine. Les centres de formation professionnelle de l'Est-du-Québec se regroupent pour développer et maintenir, dans chacun de leur milieu, une offre de formation de qualité au bénéfice des individus et pour le mieux-être de toute la collectivité. Le nouveau Service régional de la formation professionnelle de l'Est-du-Québec (SRFPEQ) lancera, cet automne, une campagne de promotion pour faire connaître davantage la formation professionnelle de notre région, ici ainsi que partout au Québec et ailleurs.



Véhicube spatial

L'équipe de La Tournée du Grand défi Pierre Lavoie a visité l'école de Saint-Modeste pour une journée d'activités spéciales. Ils ont pu visiter le Véhicube spatial composé de deux unités qui permettent d'accueillir différents ateliers. L'objectif ultime était de faire en sorte que les enfants reviennent à la maison avec plein de bonnes idées pour bouger davantage et manger mieux en compagnie de leurs parents. Merci à M. Mikaël's Kim Dubé, enseignant en éducation physique, qui a organisé cette belle activité.